

ABSTRAK

Alwan Murtagho: *Pengaruh Layanan Bimbingan Kelompok Dalam Pengembangan Karakter Kepemimpinan Pemuda Pada Alumni Program Nuswantara Youth Leadership Camp*

Berdasarkan hasil Survei Sosial Ekonomi nasional Badan Pusat Statistik (BPS), Pada Maret 2022 sebanyak 68,82 juta jiwa penduduk Indonesia merupakan pemuda dan kebanyakan dari para kaum muda zaman sekarang takut untuk memulai sesuatu atau selalu berada pada zona nyaman juga lebih menyukai kepada hal-hal yang berbau instan, kurang menghargai sebuah proses dan cenderung memiliki emosi yang tidak stabil. Semua ini merupakan faktor permasalahan dalam jiwa kepemimpinan pemuda di zaman sekarang.

Penelitian bertujuan guna mengetahui pengaruh bimbingan kelompok dalam pengembangan karakter kepemimpinan pemuda pada alumni program Nuswantara Youth Leadership Camp, tujuan layanan bimbingan kelompok yaitu untuk pengembangan kemampuan bersosialisasi khususnya kemampuan berkomunikasi serta dapat mendorong pengembangan nilai rasa, pemikiran, persepsi, wawasan, pengetahuan, dan sikap untuk mewujudkan tingkahlaku yang lebih efektif. pengembangan adalah proses berkelanjutan untuk memperkaya, memperkuat, dan memperdalam nilai-nilai moral, etika, dan keterampilan sosial individu untuk menjadi anggota masyarakat yang bertanggungjawab, beretika dan efektif (Lickona, T, 1991).

Penulis menggunakan metode kuantitatif pre-eksperimen dengan teknik analisis regresi linear sederhana. Pada regresi sederhana kita dapat mengetahui seberapa besar perubahan dari variabel bebas dapat mempengaruhi suatu variabel terkait. Menggunakan pendekatan kuesioner dan skala pengukuran, dalam penyelenggaraan desain ini, subjek di sajikan dengan kuesioner yang fokus pada aspek-aspek karakter kepemimpinan dengan menggunakan skala pengukuran yang valid dan reliable.

Lokasi penelitian terletak di komunitas Nuswantara Muda Bandung. Nuswantara Muda merupakan sebuah gerakan kepemudaan Nuswantara yang di dedikasikan untuk mengelola pergerakan para *leaders* yang siap menumbuhkan suburkan kembali nilai-nilai ke-Nuswantaraan di tangan-tengah para pemuda Indonesia dengan perkembangan zaman yang begitu pesat. adapun hasil penelitian menunjukkan bahwa variable bimbingan kelompok memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kepemimpinan pemuda sebesar 57%.

Studi mengungkapkan bahwa dinamika kelompok secara signifikan mempengaruhi pengembangan karakter kepemimpinan pemuda di Alumni Program Nuswantara Youth Leadership Camp (NYLC) di Nuswantara Muda Bandung.

Kata Kunci: *Layanan Bimbingan Kelompok, Pengembangan Karakter, Nuswantaran Youth Leadership Camp, Pemuda*



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG